

## PAC PPP Pasaman Resmi Dilantik

Syafrianto - [PASAMAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://PASAMAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 10:45



Pasaman,- Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Persatuan Pembangunan Sumatera Barat, H.Haryadi.BE melantik Pimpin Anak Cabang (PAC) PPP se Kabupaten Pasaman masa bakti 2022 -2027 dengan tema, menyongsong kemenangan pemilu 2024 di Emire Hotel Lubuk Sikaping, Senin (18/7/2022).

Pelantikan tersebut turut dihadiri, Anggota DPRD Provinsi Sumbar, Sawal Dt.Putiah, pengurus DPW PPP Sumatera Barat, Anggota DPRD Kabupaten Pasaman, Ketua DPC dan pengurus, Kader dan Simpatisa PPP Kabupaten

Pasaman dan Jurnalis Pasaman. Ketua DPW PPP Sumbar, Haryadi, SE dalam sambutannya merasa bangga hadir ditengah - tengah keluarga besar PPP Kabupaten Pasaman.

"Dengan situasi dan kondisi serta semangat kebersamaan kader dan simpatisan partai berlambang Ka'bah ini, pada pemilu 2024 Insya Allah kita akan mengisi dapil yang ada di Kabupaten Pasaman,"ujarnya.

Kemudian, Haryadi menambahkan kalau seluruh kader, simpatisan pengurus dari tingkat anak cabang sampai pimpin cabang sama - sama berjuang, saling mengisi, Insya Allah pimpinan DPRD kembali diraih.Ia juga menekankan kepada pengurus DPC maupun PAC mulai hari ini mulailah bekerja dan mendekati tokoh - tokoh masyarakat di daerah masing - masing.

"Kita ketahui Kabupaten Pasaman adalah lumbung suara PPP , mari kita raih kembali kejayaan Partai Persatuan Pembangunan,"tutupnya.

Sebelumnya, Ketua DPC PPP Kabupaten Pasaman, Yulius Erita, S.Ag mengatakan dengan dilaksanakannya pelantikan PAC PPP se Kabupaten Pasaman ini akan menjadi momentum awal kebangkitan Partai Persatuan Pembangunan.

Ia juga menyampaikan pada pemilu 2024 yang akan datang PPP Kabupaten Pasaman akan menargetkan setiap dapil akan terisi kader PPP menjadi anggota DPRD Kabupaten Pasaman.Setelah pelantikan ini PAC dan DPC serta kader PPP Kabupaten Pasaman akan bekerja dengan merekrut kader - kader terbaik di tengah - tengah masyarakat.

"Semoga dengan semangat kebersamaan seluruh kader dan simpatisan , Insya Allah kejayaan partai berlambang Ka'bah kembali terwujud di Kabupaten Pasaman,"pungkasnya.

Setelah pelaksanaan pelantikan PAC PPP se Kabupaten, dilaksanakan Pemasangan baju partai oleh ketua DPW kepada bacaleg, H. Anwir Salam S.Sos.